

Freiwillige Feuerwehr Ilmenau



Jahresbericht Pressewart

Das Jahr 2023 war im Verhältnis im Einsatzgeschehen ruhig. Hervorzuheben ist hier der neue stellvertretende Pressewart Lenny Koch. Durch ihn konnten die Einsätze erfolgreich bearbeitet werden. In Zukunft werden wir somit als Presseteam und nicht als Pressewart und Stellvertreter auftreten.

Die mediale Präsenz konnte mit Facebook Instagram und seit neuestem einem WhatsApp-Kanal weiter ausgebaut werden. Hier steigt die Kooperation der Medienbeauftragten aus den Ortswehren immens, daher ist hier ein Dank auszusprechen.

Ein Video-Projekt wurde Mitte des Jahres gestartet und nach wenigen Monaten bereits wieder eingestellt. Das Interesse an dem Format war nicht gegeben und die aufgebrachte Arbeit kann an besseren Stellen eingesetzt werden.

So blieben wir nicht untätig und stellten dem Gemeindebrandmeister einen ersten Entwurf der zentralen Pressearbeit im Einsatzgeschehen der Samtgemeinde Ilmenau vor. Dieses haben wir im Laufe der Monate verfeinert und so Ende des Jahres mit der Arbeit an einer Art Standard-Einsatzregel für die Pressearbeit an der Einsatzstelle und der folgenden Berichterstattung begonnen.

Pilotiert haben wir dieses Vorgehen bereits mit der Ortswehr Melbeck. Hier gilt der Dank Patrick Ostermann. Mit ihm konnten wir gute Arbeitsabläufe und Wege der Kommunikation erarbeiten.

Im Jahr 2024 wollen wir diese Arbeit vertiefen und die Pressewarte der Ortswehren mit einbeziehen.

Vielen Dank an alle, die uns im Einsatz mit Informationen versorgt haben, zu interessanten Übungen eingeladen haben und einen an den Einsatzstellen und der allgemeinen Pressearbeit immer unterstützt haben.

Yannick Lüdemann
Pressewart Samtgemeinde Ilmenau